



Terres & Océan

6 Pièces

138 m²

Réf. 1524

1 155 000 €

Soorts-Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette hossegorienne classée intéressante se compose d'une entrée, d'un salon-séjour avec cheminée, de 3 chambres, d'une cuisine indépendante, d'un cellier, d'une salle de bain, d'un wc indépendant et d'un accès au grenier aménageable. Au rez-de-jardin également et avec une entrée indépendante, possibilité de créer un T2. Cet espace est actuellement composé d'une pièce de stockage aveugle, d'une chambre, d'un coin cuisine et d'une salle d'eau (surface d'environ 46 m2) Beaucoup de potentiel, qui avec quelques travaux, rendront à cette maison sa splendeur d'antan Mandat 1524 Les informations ...

This interesting listed Hossegorienne consists of an entrance, a living room with fireplace, 3 bedrooms, a separate kitchen, a storeroom, a bathroom, a separate toilet and access to the attic that can be converted. Also on the ground floor and with a separate entrance, possibility of creating a T2. This space is currently composed of a blind storage room, a bedroom, a kitchen area and a bathroom (surface area of approximately 46 m2) Lots of potential, which with some work, will restore this house to its former splendor Mandate 1524 Information on the risks to which this property is exposed is ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

